
Ehrenamtler-Seminar 2024 

 

Unser diesjähriges Ehrenamtler-Seminar wurde vom 04. Bis 06. Juni 2024 im Seminarhotel K6 in 
Halberstadt durchgeführt. 

Schon bei der Ankunft waren wir sehr angenehm überrascht, denn dieses Hotel war ein für uns 
ungewohntes aber sehr angenehmes Ambiente. Wir hoffen alle, dass wir uns das auch in Zukunft 
für unsere Veranstaltungen leisten können. 

Wir begannen pünktlich mit der Vorstellungsrunden und anschließend sprachen wir über die 
Entwicklung im Landesverband und in den Gruppen. Es wurden einige Probleme angesprochen, die 
wir nicht alle vor Ort klären konnten. Einiges muss noch aufbereitet, dann durch den 
Landesvorstand und der Delegiertenversammlung beschlossen werden. 

Den ersten Abend verbrachten wir gemeinsam in der Kegelbahn des Hotels, wo sich einige 
Mitglieder redlich mühten, „Alle Neune“ zu schaffen. 

Am Folgetag wurde der Austausch über die Situationen in den Gruppen fortgesetzt. Nach dem 
Mittagessen fuhren wir mit dem neuen Verwaltungsprogramm fort. Thema war die 
Gruppenbuchhaltung. Die Kassenwarte konnten Fragen stellen, wo es noch Probleme gibt, diese 
wurden alle erläutert und geklärt. Am Nachmittag fand dann noch eine Wanderung durch den 
Landschaftspark Spiegelsberge statt. 

Den Tag beschlossen wir dann bei einem gemütlichen Beisammensein. 

3 Tage sind schnell vorbei, somit waren wir schon am letzten Tag angekommen. Alle 
verantwortlichen Ehrenamtler, die mit dem neuen Verwaltungsprogramm arbeiten, hatten an 
diesem Vormittag die Gelegenheit, noch alle Unklarheiten anzubringen. Thema war zwar das 
Funktionstraining, doch es konnten auch andere Fragen gestellt werden. Es wurde jedem, der 
noch Nachholbedarf hatte, alles an seinem Rechner genau erläutert. Somit konnten auch noch 
kleinere andere Computerprobleme geklärt werden. Nach dem Mittagessen traten wir alle unsere 
Heimreise an. 

Wir fühlten uns im K6 sehr wohl, denn wir hatten prima Zimmer und das gesamte Ambiente sowie 
das Essen waren sehr gut. 

Wir danken unserer Geschäftsstelle, dass eine so tolle Location ausgesucht wurde. 

Auf diesem Weg möchten wir auch allen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen des Hotels danken, 
dass sie uns einen angenehmen Aufenthalt ermöglicht haben. 
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